

## Preparan Congreso Médico Quirúrgico para Agosto

El Primer Congreso Médico Quirúrgico del Hospital Militar, que se efectuará los días 10 y 11 de agosto en el hotel Sheraton, es objeto de preparativos de parte de sus organizadores, según informaron ayer.

A este evento han sido invitados médicos milita-

res de reconocido prestigio internacional, como el Cnel. y Dr. Christian Y. Herrera, del Hospital Hill de la Fuerza Aérea Utah, USA; Cnel. y Dr. Carlos F. Haasweston, del Hospital Wotack del Ejército, Fuerte Bragg, Carolina del Norte, USA; Cnel. y Dr. —Favor pase a la página 26.

## 11 Terroristas Mueren en Choque con el Ejército

Once terroristas, miembros del FMLN, resultaron muertos el lunes en diferentes lugares del país, en enfrentamientos con patrullas del Ejército, informó COPREFA.

Agrega que el Batallón Lenca acorraló a una columna extremista en las proximidades del sitio conocido como La Ceiba, en

La Unión, y quedó un saldo de tres muertos y un número no determinado de heridos que fueron llevados por sus compañeros.

La patrulla del Ejército siguió a los extremistas y les dio alcance en las vecindades de Bolívar, en el mismo departamento, y se

—Favor pase a la página 28.

En Santa Ana:

## Ana Silvia Aquino Reina de las Fiestas

SANTA ANA.— Ana Silvia Aquino resultó electa reina de las fiestas patronales 1984/85. El Jurado Calificador deliberó varios minutos, ya que, según dijeron, las quince candidatas eran dignas del reinado.

Ana Silvia fue presentada como candidata en representación de Residencial San Luis.

La Gobernadora Departamental, doña Ana María Osegueda de Engelhard, fue la primera en felicitar

a la nueva soberana, que será coronada el sábado 14 en el lugar que oportunamente darán a conocer los miembros del Comité Organizador de las Fiestas.

"Agradecemos la cooperación que las diversas instituciones nos prestaron para poder realizar este evento previo a nuestras festividades, ya que sin esa participación no hubiera sido posible la elección de la reina. Todas las candidatas merecieron ganar," dijo la gobernadora.

## Anuncian Simposio Sobre Desintegración Familiar

Acerca de la realización de un simposio sobre "Desintegración Familiar", informaron miembros organizadores de la Primera Jornada de Profesionales de la Salud Mental, ayer, en rueda informativa.

Indicaron que la asamblea de profesionales reunidos en la primera jornada se comprometió a continuar trabajando en sub-grupos y escogieron el tema: Desintegración Familiar: minusvalidez, stress situacional, trauma-

tismos y trastornos de la personalidad, desplazados, incremento de delincuencia y comunicación social.

Este evento se realizará en septiembre, tomando en cuenta la importancia que tiene en estos momentos, dijeron el Dr. Mauricio Salazar, Lic. Fernando Osmin Zelaya, Dr. Carlos Alberto Escalante y Lic. Ester Figueroa de Felizardo.

En la misma reunión —Favor pase a la página 26.



CONGRESO MEDICO.— Médicos residentes del Hospital Militar se reunieron ayer en el auditorio de ese local, para oír a los dirigentes del centro sobre lo que se ha programado para el próximo Primer Congreso Médico Quirúrgico del Hospital Militar, que se efectuará los días 10 y 11 de agosto.

## Destruyen Postes de Energía Eléctrica

Sujetos desconocidos hicieron estallar bombas en postes de energía eléctrica, anoche a las 7.15, dejando a oscuras un sector de la capital y parte de Soyapango.

En los lugares donde fueron colocados los artefactos explosivos, fumos informados que los sujetos que colocaron las bombas, huyeron en vehículos que los esperaban cerca.

Dos bombas fueron colocadas en el Boulevard San Antonio Abad; la otra cerca de la fábrica ADOC, en la entrada a la población

—Favor pase a la página 26.

# No Aprueban Aumento de Salarios en el Gobierno

Durante la sesión plenaria de ayer, la Asamblea Legislativa no aprobó el proyecto de ley referente al aumento de salarios a los empleados de la administración pública.

Los diputados se involucraron en largas discusiones. El bloque de la oposición se definió desde un principio, en que no apoyaría la dispensa de

trámites de la pieza de correspondencia, lo cual había solicitado el diputado Guillermo Guevara Lacayo, del PDC.

El aumento salarial a los empleados públicos significa una inversión estatal de alrededor de 140 a 150 millones de colones. Incluye el proyecto de aumento, a empleados comprendidos en la Ley de Salarios, por contrato y

por planillas.

HABLAN  
DIPUTADOS

Después de ser leída la

pieza de correspondencia y el proyecto de decreto.

—Favor pase a la página 28.

## Quema de Buses para Presionar al Diálogo

La quema de buses y otros medios de transporte en la zona oriental es para presionar al gobierno del Ing. Napoleón Duarte a que inicie negociación de poder con la guerrilla, dijo un comandante subversivo en llamada telefónica a "Radio Chaparrastique" de San Miguel.

El hombre que habló identificándose como "comandante del FMLN" y que opera en la zona oriental de vehículos en las carreteras del oriente del país no tiene plazo, es decir, que no sabe cuándo terminará. Por otra parte, se informó

—Favor pase a la página 28.

## Sólo un Día Estuvo en Huelga Ruta de Buses 29

Solamente un día estuvo en huelga la ruta de buses 29 que presta servicios de Ilopango, Soyapango, Santa Lucía y colonias vecinas para San Salvador, se informó ayer.

La huelga fue decretada en la madrugada por varios trabajadores que alegaban mala administración de parte del Consejo

de la Cooperativa.

Uno de los voceros de la Cooperativa dijo que había un déficit que oscila entre veintisiete mil y treinta y siete mil colones mensuales, lo cual hace que la empresa sea incoestable. Además, dijo, de ciento cinco buses autorizados únicamente están teabando

—Favor pase a la página 26.



APOYO.— La directora del grupo de baile español, Eva María, dice que el Festival de Arte da total apoyo al artista salvadoreño.

## Documentos Encontrados

En las inmediaciones de EL DIARIO DE HOY, sobre la 2ª Avenida Norte, un empleado de esta empresa encontró tirada en la acera una cartera, con documentos personales de la señora Elena Rodríguez de López, profesora de instrucción primaria y residente en Ahuahapán.

La dueña de la cartera y documentos puede pasar por la redacción del diario a recogerlos. Se los entregará la secretaria del departamento.

## Foto da una Pista:

# Dos Niños Extraviados

Dos casos de niños extraviados en esta capital fueron dados a conocer ayer en estas oficinas.

Uno de ellos es el del niño Juan Elisardo Revelo, de tres años. Este fue robado de la casa de su madre María Silvia Revelo Gómez, en octubre del año pasado. Desde aquella fecha, dice, ya no supo de su niño.

Agrega la señora que "Juancito" se lo llevaron dos sujetos de su casa en la colonia América, barrio San Jacinto. En la edición de Semana Santa de EL DIARIO DE HOY, se publicó una fotografía de unos niños extraviados en la playa El Majagual, La Libertad. Un colaborador de "Operación Rescate Delta" tenía en sus brazos a su niño.

Ese periódico le fue mostrado a la señora que se había trasladado a Usulután, pero como en aquel entonces ella no contaba con recursos para venir a San Salvador y buscar a su niño, se dedicó a vender tomates y otras cosas. Fue hasta esta semana que ha venido a San Salvador y ya estuvo en Cruz Roja, en donde le dijeron que ese niño fue entregado a otra persona que lo reclamó como suyo.



EXTRAVIADO.— Este niño, asegura la señora María Mirian Revelo Gómez, se trata de su hijo Juan Elisardo, extraviado hace diez meses. Esta foto fue tomada en playa El Majagual en la pasada Semana Santa.

Ella pide informes de su hijo en su casa, pasaje "Droguería Cosmos" No. 50, colonia América, San Jacinto.

## EL OTRO CASO

Otro caso es el de una niña que dice llamarse "Betti", como de dos años, la cual fue encontrada por la señora María Cristina Gómez Magaña en avenida Independencia, cerca

—Favor pase a la página 28.



DESINTEGRACION FAMILIAR.— Organizadores de la Primera Jornada de Profesionales de la Salud Mental, anunciaron un simposio sobre la "Desintegración Familiar". Izq. a derecha, Dr. Mauricio Salazar, Lic. Fernando Osmin Zelaya, Dr. Carlos Alberto Escalante y Lic. Ester Figueroa de Felizardo.